

# Ecopetrol aprieta cinturón por coronavirus y afectará empleos de empresas de servicios

La compañía anunció este martes una drástica reducción de gastos de inversión para 2020, como consecuencia del desplome de los precios del crudo en el mundo.

**Economía** 17/03/2020 — Tiempo de lectura: 2 min

COMPARTIR TWITTEAR ENVIAR



Facebook: [Ecopetrol](#)

ESCUCHA ESTE ARTICULO 00:00 / -

La primera medida es la reducción en dos billones de pesos los costos y gastos, para fortalecer la competitividad de la empresa, [informó Caracol Radio](#).

Adicionalmente —continuó la emisora—, habrá una reducción de 1.200 millones de dólares en el plan de inversiones que se tenía proyectado para este año.

Felipe Bayón, presidente de la compañía, explicó, citado por la frecuencia radial, que las medidas apuntan a orientar y fortalecer diferentes oportunidades de inversión, pero teniendo en cuenta la situación del **petróleo** y la caída de los mercados internacionales.

**TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR**



**Iván Duque anuncia baja histórica del precio de la gasolina en Colombia**

**Limitarán la compra de varios productos en supermercados en Colombia**

**Por coronavirus, Avianca toma medidas sobre tiquetes previo a Semana Santa**

**La 'ciudad del pecado' se arrodilla ante coronavirus y cierra varios de sus casinos**

Por el momento, dijo Caracol Radio, la empresa no contempla un recorte de personal. La emisora también estimó que habrá un apretón en gastos, inversiones y viáticos.

Juan Carlos Echeverry, expresidente de la compañía, calificó la medida, en ese mismo medio, como “fuerte”.

“Lo que veo en esta movida de **Ecopetrol** va en el sentido de no gastar cosas que, en una situación de caída de precios, se bajan los ingresos y la liquidez sustancialmente; no gastar la plata que no tiene. Cuidar la caja”, agregó Echeverry. “Me parece razonable”.

También explicó que lo de los despidos, en general, cuando sucede, no es dentro de la planta de **Ecopetrol**, “sino que se dejan de demandar muchos servicios que prestan inmensa cantidad de empresas de servicios petroleros en Colombia y ellas son las que sufren sobre todo el impacto”.

“Si **Ecopetrol** deja de invertir esos 1.200 millones de dólares, pues esos son servicios que dejan de comprarles a muchas empresas, y el empleo en estas empresas es el que va a sufrir”, concluyó Echeverry.

SÍGUEEN EN GOOGLE NEWS Y CONVIERTE A PULZO EN TU FUENTE DE NOTICIAS FAVORITA

Fuentes consultadas

- Caracol Radio Señal en vivo

COMENTARIOS REPORTAR UN ERROR

**TEMAS RELACIONADOS:**

**ECOPETROL**

**TE PUEDE INTERESAR:**



**La verdad sobre supuesta mujer que confesó tener coronavirus al aterrizar en Barranquilla**

**Jean Carlos Centeno no alcanzó a celebrarle los 90 años a su mamá de crianza**

**Las versiones (y la verdad) de la salida de Diana Mina de RCN**

**"Le cambio el niño por el teléfono": duro relato de hombre que asesinó a su hijo de 2 años**

**VIDEO DESTACADO**

**Jurado de 'A otro nivel' confesó que siempre tiene caleta de trago en su camerino**

MÁS VIDEOS

**Irresponsable joven con coronavirus violó cuarentena para viajar a Cartagena**

**CONTENIDO PATROCINADO**

**¿Sientes que los años le están pasando factura a la piel de tu cuerpo? Mira estos 'tips'**

SIGUE LEYENDO

# “Si le queda grande administrar el aeropuerto, que lo devuelva”: Claudia López, a Opain

La alcaldesa de Bogotá le dio un tirón de orejas al administrador del aeropuerto El Dorado por su inoperancia frente a la entrada del COVID-19 por esa terminal.

**Nación**

COMPARTIR TWITTEAR ENVIAR



Claudia López | [Twitter @Bogota](#)

“Si le queda grande administrar el aeropuerto, que nos lo devuelva, pero que no nos cause semejante riesgo. El Gobierno ha cumplido, el **Ministerio** de Transporte ha cumplido y la Aeronáutica Civil ha cumplido”, [sentenció la mandataria en rueda de prensa](#).

López no se guardó nada y afirmó que la obligación del gerente de la compañía, que se encarga de la terminal aérea de Bogotá, va más allá de “solamente sacar la plata”, y que también debe “administrar bien; con personal médico para hacer los exámenes de coronavirus”, porque es su obligación “proveer el personal que haga el monitoreo ordenado por el gobierno”.

También recaló que el administrador actual “está pidiendo una ampliación de la concesión”, y después se cuestionó: ¿Lo vamos a hacer cuando está demostrando que le queda grande administrar la actual?

Finalmente, agregó que el gerente de Opain ha recibido “instrucciones muy claras del **Ministerio** de Transporte”, y que ella las vio “con sus propios ojos, el sábado”, pero que la empresa Opain “simplemente no las está cumpliendo”.



Respuestas a las preguntas más frecuentes acerca del Coronavir... Ver más tarde

**LAS PREGUNTAS MÁS FRECUENTES ACERCA DEL CORONAVIRUS (COVID-19)**

Fuentes consultadas

- Facebook Alcaldía de Bogotá

COMENTARIOS REPORTAR UN ERROR

**TEMAS RELACIONADOS:**

AEROPUERTO EL DORADO CLAUDIA LÓPEZ CORONAVIRUS

**TE PUEDE INTERESAR:**



**"No usé tapabocas, me preocupa haber contagiado a alguien": colombiana con coronavirus**

**Por coronavirus, ya hay una aerolínea que dejará de funcionar en Colombia**

**Ex de Jessi Uribe contó qué le dijo Paola Jara cuando le reclamó por su marido**

**Irresponsable joven con coronavirus violó cuarentena para viajar a Cartagena**

**VIDEO DESTACADO**

**El libro con el que toca tener 'aguante' y**